



De bon matin, Alain et Martin sont partis en train.

Ils sont passé devant un moulin où ça sentait bon le pain.



Puis ils ont traversé une forêt de pins où des lapins détaillaient sans fin.

Soudain, un daim a traversé devant le train et quelqu'un a actionné les

freins. Alain et Martin sont descendu et ont pris un petit chemin qui



passait à travers champs au milieu du thym. Ils sont arrivé dans une vigne

où ils ont croqué des grains de raisin.



Ils ont continué jusqu'à la mer où un marin leur a montré des dauphins et des requins. Ils lui ont donné un coup de main pour repeindre son bateau.

En échange, le marin leur a offert à chacun une belle ceinture de corde.

Ils se sont quitté bons copains et ont promis de revenir demain.



FIN

